

職員の新型コロナウイルス感染者の発生について（第3報）

既にお伝えしているとおり、2022年1月15日(土)、当院の職員1名が新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明いたしました。

当該職員と接触の可能性があった職員と患者様につきましては、PCR検査の結果、第2報でお伝えした残り6名を含む、36名全員の陰性を確認いたしました。

しかしながら、当該職員と接触の可能性があった患者様につきましては、万全を期すため、1月21日(金)まで経過観察を行うよう、上越保健所より指示がありました。

これを受け、第1報でお伝えしたとおり、1月21日(金)まで、すべての外来診療及び新規入院は中止とさせていただきます。今後の診療に関する方針については、1月21日(金)以降速やかにホームページで公表させていただきます。

患者様・ご家族の皆様及び関係者の皆様には、大変なご不便とご心配をお掛けし、誠に申し訳ございません。引き続き上越保健所の指導の下、更なる感染対策に努めて参りますので、ご理解の程宜しくお願い申し上げます。

2022年1月18日(火)

医療法人知命堂病院

理事長 森川 政嗣